


**PULSO POLÍTICO**

**AGUILAR ORTIZ  
PRESIDIRÁ LA CORTE**
**POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ**

**S**i el abogado mixteco Hugo Aguilar Ortiz mantiene la ventaja que le lleva a Lenia Batres y a ésta no le agregan votos de “última hora” en los próximos días, él presidirá la nueva Suprema Corte de Justicia, según declaró la titular del INE, Guadalupe Taddei, luego de que a la Presidenta Claudia Sheinbaum alguien le comentara que había una “preferencia constitucional” de que sea una mujer.

La titular del organismo electoral declaró que el alto tribunal lo presidirá quien obtenga más votos y reciba la constancia que lo acredite, por lo que, hasta ayer, el coordinador de Derechos Indígenas del Instituto Nacional de Pueblos Indígenas sumaba cinco millones 431 mil 906 votos; también dijo que la reforma judicial permite cinco ministras, pero eso no significa que sea una mujer quien deba presidir la Corte los dos primeros años, “no hay lugar a dudas”, subrayó.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**A partir de hoy**, el gobierno de Estados Unidos aplicará 50 por ciento de aranceles al acero y aluminio, luego de que el presidente, Donald Trump, firmó un decreto que ordenó incrementarlos, en vez del 25 por ciento que él mismo anunció en marzo pasado, debido a que, según explicó, la industria de su país no logra alcanzar los niveles de producción necesarios que demanda la defensa nacional.

**Por más anticipadas** proclamas triunfalistas de Morena en las elecciones de alcaldes y alcaldesas en Durango y Veracruz, el recuento de votos en varios de los principales municipios de esos estados, distan de favorecerlo, como seguramente lo confirmarán los cómputos oficiales que se inician hoy y concluirán a fin de semana en ambas entidades.

**En Durango**, los tres principales municipios, la capital, Gómez Palacio y Lerdo, quedarán en manos de candidatos de las coaliciones PAN-PRI y PVEM-PT y en Veracruz, si bien el guinda ganó Xalapa y el puerto, Boca del Río seguirá en manos del PAN y otros 41, en las de Movimiento Ciudadano.

**Todo parece indicar** que la única ganona del plantón en el Zócalo, bloqueos viales y marchas que desde el Día del Maestro desquician la capital de la República, es la Sección 22 de Oaxaca, que lidera Yenny Pérez Martínez, al lograr la entrega de 800 millones de pesos del Gobierno federal y retirarse, mientras sus compañeros dirigentes seccionales de CDMX, Chiapas, Michoacán y Guerrero insisten en rechazar propuestas.

**Inminente ajuste de cuentas** en Morena a quienes fallaron en las movilizaciones dominicales.

[@MXPulsoPolitico](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)